

Fachschaftsrat der Fakultät für Elektrotechnik und Informationstechnik
Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg

Sitzungsprotokoll

vom 17.11.2025

Beginn der Sitzung: 17:11

Sitzungsleitung: Felix Müller

Ende der Sitzung: 18:21

Protokoll: Frodo Hinze

Beschlüsse: von 80/25 bis 85/25

Anwesenheit

Stimmberechtigte Mitglieder:

Vibin Wincy, Tim Müller, Frodo Hinze, Felix Müller

Beauftragte, Referenten, Kooptierte Mitglieder:

Frodo Hinze, Emma Schmiade, Florian Wein, Max Weitzel,

Gäste:

Tilman Becker, Luis Bischoff, Anneke Seyffart, Alke Schlichting, Milla Sump, Raphael Radant, Justus Guhr, Marvin Adam

Tagesordnung

TOP 1: Beschluss der Tagesordnung	3
TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung	3
TOP 3: Projektförderung	3
TOP 4: Aus der Hochschule	3
4.1 Fakra	3
TOP 5: Aus dem Fachschaftsrat	3
5.1 Studi-Raum	3
5.2 Inventar	4
5.3 Medical Regulatory Affairs	4
5.4 Getränke	4
TOP 6: Berichte	4
6.1 Weiterbildung	4
TOP 7: Veranstaltungen	5
7.1 Wintermarkt	5
7.2 Adventskalender	5
7.3 Weihnachtsfeier	6
7.4 Glühweinfeier	6
TOP 8: Ankündigungen	6
TOP 9: Sonstiges	6
TOP 10: Interner Teil	6
TOP 11: Nächste Sitzung	6

TOP 1: Beschluss der Tagesordnung

- Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.
- Es werden keine Änderung zur vorliegenden Tagesordnung vorgeschlagen.

Beschluss 80/25

Beschlussgegenstand: Die Tagesordnung wird —.

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung

- Das Protokoll der letzten Sitzung lag rechtzeitig vor.
- Es werden keine Änderungen vorgeschlagen.
- Das Protokoll der letzten Sitzung sowie der Sitzungen vom 25.08.2025 und 08.09.2025 werden zur Abstimmung gestellt.

Beschluss 81/25

Beschlussgegenstand: Die Protokolle der Sitzungen vom 25.08.2025, 08.09.2025 und 03.11.2025 werden —.

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

TOP 3: Projektförderung

TOP 4: Aus der Hochschule

4.1 Fakra

- EMOB MA wird eingestellt
- Absolventenverabschiedung gut gefüllt
- am 11.12.2025 sind die Vorträge für die neue Professur Hochfrequenztechnik. Dazu sind alle Studis eingeladen

TOP 5: Aus dem Fachschaftsrat

5.1 Studi-Raum

- bisschen unordentlich -> Johannes und Lukas Rix bescheid sagen
- Akash würde gerne Monitore haben
 - eher nicht, weil leicht geklaut -> wissen nicht, wer da Zugriff hat
 - Leute können ins Büro kommen oder wir verleihen

5.2 Inventar

Beschluss 82/25

Beschlussgegenstand: 70 € für Grillzubehör

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

Beschluss 83/25

Beschlussgegenstand: 100 € für Kauf eines Bollerwagens

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

5.3 Medical Regulatory Affairs

- beliebte Module im MSE werden nicht mehr angeboten
- FSQB hat nachgefragt bei Phillip
- drei Module aus dieser Vertiefung können zT. aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr angeboten werden

5.4 Getränke

- Getränkebestand besorgniserregend niedrig
- Gegensteuern dringend erforderlich

Arbeitsauftrag

Beauftragter: Flo und Tim

Gegenstand: Neue Getränke kaufen

Deadline: ASAP

TOP 6: Berichte

6.1 Weiterbildung

- nächstes Mal mehrere Leute kooptiert
- Timi bietet im Dezember wieder ein How-to-Fara an
- Fara-Klausurtagung im nächsten Frühling. Wer bei Orga mitmachen möchte, einfach in WA-Gruppe kommen :)

TOP 7: Veranstaltungen

7.1 Wintermarkt

- unser Angebot: Schneeflocke und Verlosung
- Verkaufen für 1 € pro Becher (ca. 200 ml)
- machen Thermobecher mit Pfand

Beschluss 84/25

Beschlussgegenstand: 300 € für Materialien im Rahmen des Wintermarkts

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

Lukas hat Veto-Recht

7.2 Adventskalender

- 150 € als Preispool in den letzten Jahren
- unklar, ob das wegen Preisentwicklung und so auch weiter passt
- Bierpong-Tisch als premium Preis
- (haben noch ca 1000€ für Inventar)
- Timi erklärt nochmal das Konzept eines Adventskalender
- Orga-Treffen am 24.11.2025

Arbeitsauftrag

Beauftragter: Orga-Gruppe

Gegenstand: Bitte kreativ verhalten und Ergebnisse präsentieren

Deadline: 24.11.2025

Arbeitsauftrag

Beauftragter:

Gegenstand: ISD bescheid sagen

Deadline:

Beschluss 85/25

Beschlussgegenstand: 300€ als Preise für Adventskalender

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

Lukas hat Veto-Recht

7.3 Weihnachtsfeier

- jeweils 150 € für Lötkurs und Fara-Weihnachtsfeier
- Mechatroniker Feier aus Projektpool
- Quiz

Arbeitsauftrag

Beauftragter: Max

Gegenstand: Lukas R bescheid geben

Deadline:

7.4 Glühweinfier

- Finanzierung? -> gleiches wie letztes Jahr
- Plan eigentlich: Festung
- Festung will nicht, dass wir Glühwein in der Festung trinken -> müssten draußen machen
- weil das alles doof ist, wollen wir nochmal die Insel der Jugend anfragen
- FaRa will aber lieber Festung als gar nichts

TOP 8: Ankündigungen

TOP 9: Sonstiges

TOP 10: Interner Teil

TOP 11: Nächste Sitzung

- Es wird der Termin für die nächste Sitzung festgelegt.

Termin: 01.12.2025 um 17:00 Uhr

Die Richtigkeit und Vollständigkeit des Protokolls und der gefassten Beschlüsse wird von zwei Sprechern bestätigt.

Datum: